



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

ALCALDÍA TLÁHUAC

Atrapan a dos, tras asalto a gasolinera

JUAN CARLOS WILLIAMS

Intentan huir en un vehículo, pero impactan contra una guarnición

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a dos hombres señalados como posibles responsables de asaltar una gasolinera ubicada en calles de la Alcaldía Tláhuac, y al tratar de huir a bordo de un vehículo compacto color blanco chocaron.

Fue en atención a una solicitud de apoyo recibida en el Centro de Comando y Control (C2) Oriente, donde los operadores recibieron el llamado de auxilio a través del número de emergencia 911, de un trabajador a una estación de gasolina de Petróleos Mexicanos (Pemex), ubicada en la Avenida Tláhuac y Paseo Nuevo, colonia Guadalupe, quien denunció que dos hombres lo amagaron y despojaron de dinero en efectivo, los policías se acercaron al sitio.

Los monitoristas del C2 implementaron un cerco virtual, en tanto los oficiales en campo llevaron a cabo la búsqueda y

localización de los probables responsables quienes, de acuerdo con el denunciante, después del asalto, viajaban a bordo de un auto compacto color blanco.

Fue en las calles Cuitláhuac y Javier Mina, en la colonia La Asunción, donde los uniformados les dieron alcance y les marcaron el alto, sin embargo, los sujetos al intentar huir, impactaron el vehículo en una guarnición, por lo cual resultó lesionado el conductor que, al ser valorado por paramédicos no requirió su traslado a un hospital.

Conforme al protocolo de actuación policial, los efectivos policiales les reali-

zaron una revisión de seguridad, tras la cual les hallaron una réplica de arma de fuego y dinero en efectivo, por lo que llevaron a cabo la detención de los hombres de 25 y 24 años de edad, a quienes les hicieron de conocimiento sus derechos de ley y fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación legal.

Cabe mencionar que, de acuerdo con información obtenida, el detenido de 25 años de edad cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en el año 2018 por el delito de robo calificado, así como una presentación ante el Ministerio Público en el mismo año, por el delito de robo a transeúnte con violencia.

Llamada al 911 alertó al C2 Oriente de robo en proceso e implementan un cerco virtual y a pie para capturar a los presuntos

Fecha:

15/05/22

Sección:

Página:

2



Son investigados por más asaltos a estaciones de gasolina /CORTESÍA SSC CDMX



Escapaban a toda prisa en auto compacto blanco /CORTESÍA SSC CDMX

Detienen a sujeto por acuchillar a transeúnte

JUAN CARLOS WILLIAMS

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad México, detuvieron a un hombre que, derivado de una riña, al parecer, causó lesiones con un cuchillo a un ciudadano, en calles de la Alcaldía Venustiano Carranza.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales de la SSC fueron alertados vía frecuencia de radio por los operadores de Centro de Comando y Control (C2) Norte, de una persona sobre la cinta asfáltica, en la colonia Moctezuma Segunda Sección, por lo que se aproximaron al lugar.

Al arribar al cruce de las calles Oriente 166 y Norte 9, los uniformados, se entrevistaron con un hombre de 41 años de edad, que presentaba visibles manchas hemáticas en el cuerpo, quien refirió que, momentos antes, tuvo una discusión con un sujeto que de pronto sacó una navaja y lo agredió físicamente.

Paramédicos que acudieron al llamado de emergencia, revisaron al lesionado y lo diagnosticaron con herida por arma punzocortante a la altura del tórax, y para su atención médica especializada lo trasladaron a un hospital de manera inmediata.

El afectado, previo al traslado, señaló a un hombre que se encontraba a unos metros del sitio y, en una rápida acción, los efectivos policiales lo detuvieron y le realizaron una revisión preventiva, conforme a los protocolos de actuación policial, tras la cual le aseguraron una navaja de aproximadamente 15 centímetros de largo.

Para las investigaciones del caso y definir su situación jurídica, el hombre de 45 años de edad, fue detenido, le informaron sus derechos de ley y fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente.



Durante una riña callejera propinó una cuchillada en el pecho a su oponente

ORTESÍA SSC CDMX

SE DESESPERA LA AFICIÓN

Tardan dos horas para poder entrar

FÉLIX ZAPATA

@FZapataCANCHA

A la afición del América le costó más trabajo ingresar al Estadio Azteca, que a las Águilas anotarle al Puebla.

Alrededor de hora y media les tomó a los seguidores azulcremas comprar un boleto en las taquillas del inmueble, formados en una fila que daba la vuelta a lo largo de la explanada del Coloso, frente a Calzada de Tlalpan.

El equipo de Coapa sólo tardó 41

minutos en subir un tanto al marcador.

Lo peor era que después de soportar tanto tiempo, bajo el sol y con una temperatura cercana a los 30 grados centígrados, aún había que hacer al menos otros 20 minutos de fila en los accesos, por lo que la impaciencia ya aparecía entre los asistentes, sobre todo cuando el cotejo ya había arrancado.

Por eso muchos seguidores iban sentándose en tribuna a las 7 de la

noche, cuando el partido ya había consumido el primer tiempo, y muchos se sorprendieron al ver el 0-0 en las pantallas, pues se había cantado gol desde el 27', pero en el trayecto a las gradas no hay tiempo de saber

si fue anulado; hay que subir rampas, dando el último sprint, como si desbordaras por la banda.

Muchos aficionados que se metían en la fila, pese a que algunos elementos de **la Policía Montada** trataban de evitarlo, generaron la larga espera.

Pero aquí no hay VAR como en el partido, aquí pagó más la osadía y la velocidad que las normas de convivencia.



■ Largas filas se registraron en las taquillas del Estadio Azteca.



■ Largas filas se registraron en las taquillas del Estadio Azteca a 30 grados centígrados.

TREMENDA QUEMADA PARA PODER ENTRAR

FÉLIX ZAPATA

A la afición del América le costó más trabajo ingresar al Estadio Azteca, que a las Águilas anotarle al Puebla.

Alrededor de hora y media les tomó a los seguidores azulcremas comprar un boleto en las taquillas del inmueble, formados en una fila que daba la vuelta a lo largo de la explanada del Coloso, frente a Calzada de Tlalpan.

El equipo de Coapa sólo tardó 41 minutos en subir un tanto al marcador.

Lo peor era que después de so-

portar tanto tiempo, bajo el sol y con una temperatura cercana a los 30 grados centígrados, aún había que hacer al menos otros 20 minutos de fila en los accesos, por lo que la impaciencia ya aparecía entre los asistentes, sobre todo cuando el cotejo ya había arrancado.

Por eso muchos seguidores iban sentándose en tribuna a las 7 de la noche, cuando el partido ya había consumido el primer tiempo.

Muchos aficionados que se metían en la fila, pese a que algunos **elementos de la Policía Montada** trataban de evitarlo, generaron la larga espera.

Fecha:

15/05/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Especial

CUAUHTÉMOC

SUSPENDEN 7 ESTABLECIMIENTOS

El Instituto de Verificación Administrativa de la Ciudad de México suspendió siete establecimientos por venta irregular de bebidas alcohólicas, tras un operativo por calles como avenida Niños Héroes, en la Obrera; así como Isabel la Católica, Chimalpopoca y Lorenzo Boturini en la Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc.

— Wendy Roa

Fecha:

15/05/22

Sección:

Ciudad

Página:

21

REFORMA
CORRECCIÓN Y JUSTICIA

SUSPENDEN ANTROS EN CUAUHTÉMOC

Siete establecimientos fueron suspendidos por la venta de bebidas alcohólicas sin permisos, informó Instituto de Verificación Administrativa (Invea). El operativo fue realizado el viernes por la noche en antros ubicados en las colonias Obrera y Doctores.

Iván Sosa

Fecha:

15/05/22

Sección:

METROPOLI

Página:

18

El Sol de México

ESTÁ EN PROCESO DE ACTUALIZACIÓN

Pausan programa de refugio para mujeres

AABYE VARGAS

SeMujeres y Airbnb iniciaron en febrero de 2021 un proyecto para brindar alojamiento temporal a víctimas de violencia intrafamiliar

El programa de refugios en hoteles de la Ciudad de México para víctimas de violencia, que coordina la Secretaría de las Mujeres (SeMujeres) con el fin de brindar alojamiento temporal, está detenido luego de 14 meses de operación y a la fecha la dependencia desconoce a cuántas afectadas ha brindado apoyo.

En febrero de 2021, cuando los índices de violencia intrafamiliar aumentaron 45 por ciento -de acuerdo con datos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)-, la Secretaría de las Mujeres y la plataforma Airbnb -en la que particulares ofrecen alojamiento-, impulsaron el programa. Para ello la trasnacional donó 52 mil 500 de dólares con el propósito de financiar espacios seguros a víctimas de violencia.

“La SeMujeres, con previo seguimiento de sus protocolos en la materia, gestionará el proceso de reserva para las víctimas y también definirá el espacio que más se adapte a las necesidades de las mismas.

De igual forma, cubrirá los costos del alojamiento temporal con los recursos de la donación aportada por Airbnb”, indica el comunicado emitido por la empresa en febrero de 2021.

Sin embargo, después de un año del arranque del programa, éste está en proceso de actualización. De acuerdo con información de la oficina de Comunicación Social de la Secretaría, el programa de refugios en hoteles se trabaja en conjunto con Airbnb para hacerlo más integral, aunque aseguró que continúa la atención a mujeres por medio de otros canales, como los tres refugios que fueron establecidos con anterioridad.

“(El programa de refugios en hoteles) se está trabajando todavía para hacer algunos ajustes. Las mujeres que llegan con nosotros tienen cierto riesgo de violencia, entonces para atenderlas integralmente se necesita proporcionarles seguridad, entonces se están haciendo unos ajustes con Airbnb; en enero aún estuvieron trabajando”, indicó la oficina de Comunica-

ción Social a El Sol de México; sin embargo, no dio a conocer el número de mujeres atendidas a través del programa.

Este diario buscó a Airbnb, quien señaló que dará un posicionamiento hasta el próximo viernes para informar sobre el uso de los 52 mil 500 dólares que donó a SeMujeres.

Wendy Figueroa, directora General de la Red Nacional de Refugios (RNR), señaló que sólo se conocen tres casos en los que mujeres víctimas de violencia recibieron alojamiento. Y señaló la necesidad de hacer integral el proyecto, el cual tendría que ser llamado "casas de transición" y no "refugio", pues no cumple con los protocolos de seguridad y atención integral.

La violencia contra mujeres y niñas continúa en aumento, pues según la Red Nacional de Refugios, anualmente atiende en todo el país alrededor de 35 mil mujeres víctimas de violencia. En este primer trimestre de 2022 ya son más de 10 mil 300 mujeres que han recibido apoyo.

HOTEL SEGURO

Además del proyecto con Airbnb, SeMujeres, en conjunto con las secretarías de Turismo y de Seguridad Ciudadana, inició el

programa "Hotel Seguro", el cual no brinda refugios, pero sí cuenta con un protocolo para identificar y evitar casos de violencia, feminicidios y trata.

En las últimas semanas se han registrado casos de feminicidio en hoteles de la alcaldía Cuauhtémoc: uno ocurrió en la colonia Tabacalera; otro en Buenavista y uno más en la Guerrero.

En el programa participa la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México y la Asociación de Hoteles y Moteles del Valle de México, a cuyos trabajadores enseñaron métodos para identificar casos de violencia o trata de personas; por ejemplo, si hay rasgos de violencia en el rostro, si el acompañante y el o la menor de edad no tienen rasgos en común, así como prestar atención a las señas de las manos, pues puede ser un modo de pedir ayuda.

El Sol de México realizó un recorrido en uno de los hoteles participantes en el programa, ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo; el personal de recepción cuenta con un botón de pánico instalado en sus monitores, el cual conecta con la policía, que llega en un tiempo de 1.30 minutos.

52

MIL 500 dólares donó Airbnb al programa destinado a mujeres y niñas

35

MIL VÍCTIMAS de violencia atiende anualmente en todo el país la Red Nacional de Refugios

45%

AUMENTÓ LA violencia intrafamiliar en 2021, según datos de la UNAM

"Hasta el día de hoy no hay acercamiento con las asociaciones civiles"

WENDY FIGUEROA
RED NACIONAL DE REFUGIOS